

VIVRE EN ESSONNE

DOURDAN

A 10 : des négociations avec Cofiroute bientôt

L'association A 10 gratuite a été reçue hier au secrétariat d'Etat aux Transports. Il a été évoqué plusieurs pistes d'aménagement concernant l'A10, même si la gratuité du péage de Dourdan demandée par l'association depuis des années n'est pas à l'ordre du jour. Une négociation tarifaire pourrait avoir lieu entre Cofiroute et les collectivités territoriales. Aujourd'hui, les usagers de l'Essonne et des Yvelines doivent payer environ 3 € par jour pour aller travailler. Par ailleurs, Cofiroute va devoir réaliser une étude de trafic. Enfin, une table ronde devrait se tenir avec les différents acteurs.